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　皆さん、こんにちは。関口会長が国際大会からまだ戻ってきていな
いのと、島村直前会長も本日不在とのことで急遽、私が会長挨拶をさ
せていただきます。
　私が３年前に会長を務めさせていただいていた今頃というのは東日
本大震災の直後、たいへんな状況の中で、７月１日からの年度、今年
一年いったいどうなるのだろう・・・　我々の考えだけではなくて、
世の中全体がどうなっていくか、だいぶ気をもんだわけであります。
　ところで震災後には計画停電が行われましたよね。われわれも停電
を久しぶりに経験したわけですが、結果的には計画停電はすぐに終わ
りました。その後の夏の電力需要はどうするかということで、「節電」
がさかんに言われましたね。そこで自粛ムードが高まり、さまざまな
行事が中止になり、夜の電気が減って気分的にもたいへん暗くなった
夏場で、ことさら暑さが身に染みたように感じられました。それが今
現在、あれから３年が過ぎ、エアコンや街灯などで電気はふんだんに
使っているのではないでしょうかね。原子力発電がなくなって、果た
して需要に間に合うのかと、ご存じのように大量にエネルギーを買っ
ているわけですよね。ですからほかの国の何倍ものお金を払って、結
果として経常赤字がずっと続いています。われわれにも電気代が高く
なって、競争力の高いファクターなので、電気代は安くしないと競争
に勝てないというのが基本にあります。このごろはあまり「節電」と
いう話もきかないし、このままどんどん使い放題のような状況で果た
してこれからどうなっていくのか、心配するほどではないのですが私
なりに考えている次第です。まぁとにかく偉い役人さんにもう少し日
本の将来について考えていただきたいなと思います。とにかく電気代
を安くしないとダメですよ。国際間の競争で、日本の企業がぜったい
に勝てなくなってしまうと思います。
　以上で会長挨拶とさせていただきます。

第２544回　例会
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名取　勝パスト会長

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
ＴＥＬ/ＦＡＸ　048-775-7788　　

出席　　会員数　　３6　　　出席数　　24
欠席　　欠席数　　12　　　（％）　  66.67
前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  3
修正（％）　 　   91.67　　　  （Ｍ・Ｕ）    16

出席率

スマイルスマイル ３２,０００円

ワーはライトアップされていて綺麗でした。
　私はこの研修で初めて海外に行きました。5泊6日の
滞在は期待と不安がありました。日本だけでなく世界の
いろいろなところを見てきて、自分の人生にプラスにな
ればいいなと思っていたので韓国の研修も楽しんでき
ました。初めてホストファミリーの方々に会ったときはハ
ングル語を話せない私にそっと応援をしてくれて嬉しか
ったです。あのときのホストファミリーのお父さん・お母
さんの顔は忘れられません。ピンナと買い物に行ったと
きには自分のことのように服を選んでいただきとても楽
しかったです。バスや地下鉄にも乗りました。韓国のバ
スは運転が荒いことがわかりました。6日目の朝、ホーム
ステイの方 と々別れるときは本当に寂しかったです。泣く
のをこらえるのに必死でしたが、周りの友達が泣いてい
るのを見て半泣きになりました。最高に良い思い出を作
れました。日本と韓国の関係は政治上では仲が悪いで
すが、韓国の人たちは私をいろいろな場所で受け入れ
てくれました。いまの日韓の関係は非常に残念です。少
しでもお互いにわかりあい認めあえば悪い関係は少し
ずつ薄れると考えています。研修を通して、文化の違い
だけでなく、政治上の面でも両国の意見を改めて見つ
めなおすことができました。
　このような素晴らしい機会を与えてくださったロータ
リーの方々、本当にありがとうございました。感謝してい
ます。

鈴木由美子先生

　スライドショーの調整もしていただきましてありがとう
ございます。おかげさまで無事に報告ができたと思いま
す。今度６人の新入部員が入りましたので、引き続きご
指導よろしくお願いいたします。ありがとうございました。
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井上　清 100.00% 100.00%
宇多村　海児 100.00% 100.00%
大木　保司 100.00% 100.00%
大塚　崇行 100.00% 100.00%
大塚　信郎 100.00% 100.00%
岡野　晴光 100.00% 100.00%
尾花　正明 100.00% 100.00%
神田　博一 75.00% 71.36%

吉川　公夫 100.00% 100.00%
久保田　勲 100.00% 100.00%
古賀　昇 75.00% 88.64%
小林　邦彦 100.00% 95.45%
齋藤　重美 100.00% 100.00%
齋藤　哲雄 100.00% 100.00%
斎藤　修弘 100.00% 100.00%
齋藤　博重 100.00% 100.00%
島村　健 100.00% 100.00%
須田　悦正 100.00% 100.00%
関口　和夫 100.00% 100.00%
武重　秀雄 100.00% 100.00%
富永　建 100.00% 100.00%
長沼　大策 100.00% 100.00%
名取　勝 100.00% 97.73%
沼尻　克美 25.00% 47.27%
野瀬　将正 100.00% 100.00%
萩原　修 100.00% 84.55%
樋口　雅之 100.00% 100.00%
深澤　圭司 100.00% 84.55%
藤村　作 100.00% 97.73%
細野　宏道 100.00% 100.00%
宮島　亜矢子 50.00% 60.91%
村岡　武仁 100.00% 100.00%
横山　泰史 75.00% 81.36%
吉野　丈朗 50.00% 45.45%
渡邉　清 75.00% 78.18%

2013～2014年度　5月　出席表

会員名 当月（％） 通算（％）5月22日
第2543回

5月14日
第2542回

5月8日
第2541回

5月1日
第2540回

AGEO ROTARY CLUB

幹　事　報　告
齋藤　哲雄幹事

委　員　長　報　告

上尾高校インターアクト部　顧問　鈴木由美子先生

出席委員会　渡邉　清委員長

　みなさんこんにちは。６
月の第一例会の幹事報告
をさせていただきます。
◆先ほど名取パスト会長に
ご挨拶いただいたように、
関口会長は国際大会に出
席されて、本日まだ帰国しておりません。ということで会
長挨拶を島村直前会長にお願いしたところご都合がわ
るく、そこで名取パスト会長に相談しましたら快く承諾し
ていただきました。ありがとうございました。国際大会に
ご出席された方々、お疲れ様でした。
◆６月の行事を報告させていただきます。本日第一例会
は上尾高校のみなさまの訪韓報告をいただくことになり
ます。
　次週６月12日は、国際大会の参加報告を行います。ク
ラブ行事としては結婚・誕生祝いを行います。その日に
クラブ協議会として新旧の委員長会議、理事会を開催
させていただきます。
　６月19日の第三例会では「クラブフォーラム」として各
委員長さんに、「今年１年を省みて」ということで卓話を
していただきます。
　６月26日の最終例会は時間変更になります。まだ詳
細を皆様にご連絡していないことをお詫び申し上げます。
これからご連絡させていただきますので、たいへん申し
訳ありませんが取り急ぎお返事くださいますよう願い申
し上げます。
◆６月19日は全員参加型の「出席委員会」が予定され
ています。
◆今月のロータリーレートは１０２円となっています。
◆本日お手元の資料の中に『ガバナー月信』と『ロータリ
ーの友』が配布されていると思います。『ガバナー月信』
の行事紹介では、大塚パストガバナーはじめそれぞれ
の方にご参加いただき写真が掲載されています。
◆６月ということで次年度関係のことがでてきますが、
残りの例会も皆様方の参加により盛り上げていただけ
ればと思いますのでよろしくお願い申し上げます。
以上で幹事報告とさせていただきます。

例　会　主　題
上尾高校インターアクト部　訪韓報告

　みなさんこんにちは。先
ほど、幹事からお話がでま
したが６月19日、18:30よ
り全員参加していただきな
がらの出席委員会を開催
させていただきます。いま
現在、14名の参加になっています。まだご予定が決まっ
ていない方、お返事をお願いいたします。場所は秀月旅
館隣、奥州仙台家さんです。なにとぞご参加のほどよろ
しくお願いいたします。

　みなさんこんにちは。か
ねてからご案内させていた
だいていましたように、６月
12日、18:30より尾花パス
ト会長のご自宅で開催予
定の情報委員会ですが、こ
とらも現在14名の参加予定になっています。もしお時間
がある方がいらっしゃいましたらご出席のご連絡をいた
だければと思います。

ロータリー情報委員会　大塚崇行委員長

　こんにちは。本日はこち
らにお招きいただきありが
とうございます。今年もこの
２名の生徒を韓国に行か
せていただきましてありが
とうございました。最初に
傳法さん、次に山田さんが報告し、最後にインターアクト
部の報告をしたいと思います。どうぞよろしくお願いいた
します。
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傳法百合加さん

　今回、韓国研修に連れていっていただきありがとうご
ざいます。研修で学んだことを発表します。初日、有名な
お寺に行きました。千年に一度の花が咲くといわれてい
るところです。かなり山奥にあって、たどりつくまでに時
間がかかりましたが自然がとても綺麗で、小さな仏像も
たくさんあってかわいらしかったです。小さな仏像には
お供えをしている人がたくさんいました。
　ホームステイ先には９歳の女の子がいて、とても可愛
らしかったです。２日目はネバーランドという大きな遊園
地に行ってきました。スリルのあるアトラクションや、日
本の遊園地とは違ったキャラクターも可愛らしかったで
す。３日目は北朝鮮との国境付近に行ってきました。イム
ジンガクといわれる韓国の代表的な観光地です。朝鮮
戦争の歴史がありました。この10km先に北朝鮮がある
のですが、曇っていて見えなかったです。この写真に写
っているのは蒸気機関車で、朝鮮戦争中に被弾し、半世
紀以上の間、非武装地帯に放置されていた、韓国―北
朝鮮の分断のシンボルです。その後、アウトレットモール
に行ってきました。スタバではオーダーの仕方がわから
ず20分ほど迷っていました。写真はアウトレットモール
の外の風景ですが、本当に綺麗で、技術がすごいなと感
動しました。アウトレットモールではブランドショップが
多く、買うには至りませんでしたが、ウィンドーショッピン
グを楽しみました。そして歴史博物館に行き、1960年代
の日本と韓国の文化に触れてきました。写真は撮れませ
んでしたが、生活の様子や、下町の様子、学校の風景、
政治や戦争、韓国と日本の関係などたくさんのことを学
ぶことができました。韓国の屋台で食べたトッポギは辛
かったです。ホームステイ先のマンションは広くてびっく
りしました。家で漬けているキムチは辛いというよりは酸
っぱい感じで、毎食必ずキムチがでてきます。４日目、韓
国のインターアクトの高校生たちと交流会を行い、韓国

の音楽をたくさん聴きました。韓国の高校生は大人っぽ
くて、たくさんの人と話すことができました。交流会後、カ
ラオケやショッピングに行ってきました。韓国のカラオケ
でも日本の曲がたくさんあって、歌うことができました。
日曜だけ山でフリーマーケットが開催され、安くていい
ものを買うことができました。ホームステイ先の大学生
は頭が良くて通訳になると言っていました。サウナにも
行きましたが、サウナの温度が80°くらいあって、すごく
熱くて顔が焼けるかと思ったのですが冷水をかけなが
ら10分くらいサウナに入ることができました。韓国でよく
たべるゆで玉子は美味しかったです。韓国にはじめ行く
ときは不安もありましたが、ホストファミリーの方はとて
もやさしくて、すごくなじむことができました。ただ韓国
語や英語がうまく喋れず、伝えたいことが全部言えない
ことはとても残念でした。韓国語や英語の勉強をがんば
って、またホームステイに行きたいなと思います。私は歴
史が好きなので韓国の文化にたくさん触れることがで
きたのはすごくうれしかったですし、今後も役にたつと
思うので将来に活かしていきたいと思います。韓国の食
文化はお箸が重くてうまく使えなかったのですが美味し
い料理がたくさん食べられてすごく満足です。今回私た
ちを韓国に連れていってくださり本当にありがとうござ
いました。学んだことを活かしてこれからも頑張っていき
たいと思います。

山田宮土理さん

　春休みの期間、5泊6日のホームステイを通して、韓国
での体験を通して学んだことを報告したいと思います。
私が滞在した家族をまずご紹介します。ピンナオミとい
う25歳の大学生がいて、彼女は大学で日本語を勉強し
ていたので通訳というか、韓国語と日本語を通して日常
接したのですごくいい体験になりました。「いただきます
」や「おやすみなさい」などの単語なども教えていただき
勉強になりました。彼女の父はタクシードライバーで、母
はパートで働いているそうです。みなさん、心が温かくて
幸せな家庭です。２日目、テーマパークに行き、楽しい思
い出を作りました。ハンバーガーはあまり辛くもなく日本
のマクドナルドのようでした。３日目、北朝鮮との国境で
あるイムジンガクとショッピングに行きました。ピンナの
母親はiPhoneカバーと宝石のお店を経営していました。
レストランのチャーハンは赤くて辛かったです。ソウルタ


